



Parlamento del alcalde Lluís Recoder en el acto inaugural

LOZANAPRESS

Recoder inauguró el centro de atención telefónica de Roche

J.M.C.

La empresa Roche Diagnostics inauguró su nuevo centro de atención telefónica en el polígono Can Sant Joan, en Sant Cugat del Vallès, que dará servicio al sur de Europa (España, Portugal, Francia e Italia).

El acto estuvo presidido por el alcalde de Sant Cugat, Lluís Recoder, acompañado por el teniente de

alcalde de Economía, Jordi Joly, y el director de Roche Diabetes Care para España, Portugal y Latinoamérica, Michele Pedrocchi.

El nuevo centro, que ha supuesto la creación de 20 puestos de trabajo cualificados, atenderá las consultas de profesionales de la salud y de personas con diabetes que utilizan los sistemas de medición de glucosa de Roche: unas 200.000 llamadas al año.

«Sant Cugat -indicó Recoder- dispone de un entorno inmejorable para desarrollar proyectos empresariales de calidad, innovadores y que aporten valor añadido».

En esta misma línea, Pedrocchi apuntó que «Sant Cugat es un lugar ideal para que la empresa crezca con un proyecto como éste. Es una ciudad multicultural, internacional y tiene centros de negocios ■